



GUAYAQUIL: Katharsis presentó última obra teatral del año

Fecha de impresión: 19/04/2024



El grupo de teatro Katharsis realizó la última presentación del año denominada "Locura Navideña" la obra presenta una caracterización sobre las experiencias familiares en el mes de diciembre puestas en escena por una familia de clase media integrada por Marcelo (el padre), Sofía (la madre) y Lolita (la hija) quienes recrean una historia conflictiva y jocosa manifestada por la emoción de las femeninas que intentan por todos los medios hacer sus compras de Navidad, y para ello crean situaciones divertidas para convencer a Marcelo, quién se opone rotundamente a no mal gastar su dinero en obsequios y las invita a expresar su cariño a través de la unión en familia.

El director y autor de la obra, Gabriel Gallardo expresó su alegría por la acogida lograda durante la presentación en el Aula Magna, además indicó que "*continuará realizando más obras con el objetivo de llevar una sonrisa y un mensaje a todas las personas que necesitan esperanza*".

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)